

ぼくの夢 わたしの夢



—夢は“チャイルド・ライフ・
スペシャリスト”—

白方小学校6年 三代小春 みよこはる

私が興味のある職業は、「チャイルド・ライフ・スペシャリスト」という職業です。チャイルド・ライフ・スペシャリストとは、病気や入院生活に対する不安や恐怖を抱える子どもたちを、心理的に支援する専門職のことです。

私がなぜこの職業に興味があるのかというと、人と話したり、世話をしたりすることが好きだからです。私がこの職業に就いたら、コミュニケーションを大切にし、子どもも家族も安心して過ごせるようにサポートしたいです。

チャイルド・ライフ・スペシャリストになるには、アメリカに留学をして資格を取る必要があります。大変なことは予習復習ではなく、実際の患者さんや医療従事者とのやり取りで英語を話すことだそうです。だから今は、外国語の授業で話をよく聞いたり話したりして、少しでも英語を身に付けたいです。そしてコミュニケーションを大切にして生活していきたいと思います。

ちびっこ美術館

「動物園で大きなカバを見たよ」



大きなカバの絵を描いてくれたのは、結叶さん(6歳)。保育園でかみね動物園に行ったそうです。「カバが水遊びしているのが楽しかったよ!」とうれしそうに話してくれました。カバの迫力ある様子が伝わってきますね!



サンフラワーこどもの森保育園
まつもと ゆいと
松本 結叶さん

「2024越前織ネックストラップ デザインコンテスト」大賞受賞!



今年5月に新たなシティプロモーションのロゴマークとブランドメッセージを公表し、「地域(まち)に真剣(マジ)になる人を増やす」取り組みを展開しています。

このたび、織物の生産地である福井県坂井市の企業「丸岡ファインテックス協同組合」が主催する「2024 越前織ネックストラップデザインコンテスト」において、「いいムラをつくろう とうかいむら」のロゴマークをモチーフにしたデザインが大賞を受賞しました。

「広報とうかい」へのご意見をお待ちしています



皆さんは、「広報とうかい」が少しずつリニューアルしていることに気付いていましたか。実は、表紙デザインのリニューアルや特集記事の掲載など、多くの方々に今まで以上に手に取ってもらえるような工夫をしています。広報紙を読んで感じた「こんな特集が読んでみたい」「この記事が面白かった」「この写真が良かった」などの感想やご意見を、メールまたは郵送でお寄せください。

【問い合わせ】地域戦略課広報・シティプロモーション担当(〒319-1192 東海三丁目7番1号 ☎ 282-1711 内線 1339 ✉ kouhou@vill.tokai.ibaraki.jp)